

# Le tri rapporte des dons pour le Téléthon et la Ligue contre le cancer

ML 13 déc  
2023

## INITIATIVE

Le SDEE a remis des chèques à l'AFM Téléthon et à la Ligue, proportionnels au papier et au verre triés par les Lozériens.

Lundi 11 décembre, Alain Astruc, président du Syndicat départemental d'énergie et d'équipement (SDEE) de la Lozère, a reçu, au siège du syndicat, Françoise Gambiere, coordinatrice départementale de l'AFM Téléthon, et Jacqueline Duncat, son adjointe, ainsi que Fabienne Hierle, présidente de l'antenne départementale de la Ligue contre le cancer.

Grâce aux gestes de tri des Lozériennes et des Lozériens en 2022, les deux associations ont chacune reçu un chèque, permettant ainsi de soutenir la recherche et d'accompagner les malades.

### Trier le verre pour soutenir la Ligue contre le cancer

La première opération, initiée au début des années 2000 au

tour du recyclage du verre, permet de reverser chaque année au comité départemental de la Ligue contre le cancer 3,10 € par tonne de verre recyclée. En 2022, 2 951 tonnes ont ainsi été collectées et recyclées, permettant de réaliser un don de 9 147 €.

Cette somme est utilisée localement pour accompagner les malades, leur proposer l'accès à des soins de confort ou des ateliers de bien-être. Elle permet également de soutenir la recherche contre le cancer, de relayer et promouvoir localement les campagnes nationales pour le dépistage.

### Trier le papier pour aider l'AFM Téléthon

La mobilisation du SDEE au côté du Téléthon a elle aussi été



Remise de deux chèques au Téléthon et à la Ligue contre le cancer.

renouvelée, sur le principe de 1 € reversé par tonne de papier collectée, et a permis cette année de remettre à l'association un chèque d'une valeur de 1 147 €. Les fonds collectés permettent le financement de la recherche médicale pour cibler les maladies rares héréditaires ou neurodégénératives.

Pour rappel, tous les emballages en verre (bouteilles, pots et bocaux) et les papiers doivent être déposés dans les conteneurs prévus à cet effet. Un geste doublement bénéfique, qui permet de préserver les ressources de notre planète tout en aidant la Ligue contre le cancer et le Téléthon.